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令和６年第10回　魚津市教育委員会会議録 
 

１　開催日時及び場所 

令和６年11月５日（火）　　場所　第一分庁舎会議室 

午後４時00分～午後４時33分　 

 

２　出欠について 

教育長　　山　瀬　　　敬 

１　番　　伊　東　潤一郎 

２　番　　山　浦　春　美 

３　番　　片　山　さゆり 

４　番　  松　本　修　治 

 

３　出席職員 

　　　　　　 

４　傍聴人　なし 

 

５　会議の要旨 

午後４時　　　山瀬教育長が開会を宣言する。 

（１）会議録署名委員の指名について 

　　　４番　松本委員を指名した。 

 

（２）前回会議録の承認 

全員異議なく承認した。 

 

（３）議案 

 

（４）その他 

　 

 事 務 局 長 

教 育 総 務 課 長 

こ ど も 課 長 

図 書 館 長 

埋 没 林 博 物 館 長 

学 校 教 育 係 長 

文化財保護係長

窪　田　昌　之 

前　田　久　則 

村　﨑　　　博 

初　道　ゆかり 

石　須　秀　知 

小 林 幹 子 

塩  田　明　弘

教育委員会参事 

生涯学習・スポーツ課長 

学校給食センター所長 

水 族 館 博 物 館 長 

教育総務課長代理兼総務係長 

生涯学習・文化係長 

ス ポ ー ツ 係 長

長 崎 　 亨 

山 本 浩 司 

高 吹 浩 司 

高 田 弘 美 

堀 内 京 子 

布　野　 久美子 

廣　川　 哲　也

 議案第29号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価結果報告（令和５年度実

績）について 

　前田教育総務課長、長崎参事及び山本生涯学習・スポーツ課長から説明し、全員

異議なく可決した。
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議　案 

【教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価結果報告（令和５年度実績）について】 

 

　　 

 

議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 
 

 教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

高吹所長 

 

 

 

 

片山委員 

 

高吹所長 

 

山浦委員 

高吹所長 

 

教育長

学校教育関係については学識経験者、生涯学習、芸術文化、スポーツに関して

は博物館協議会委員やスポーツ団体の方にご意見いただきました。中には非常に

厳しいご指摘もしていただいています。取組状況については、令和６年度の取組

や令和７年度に向けて予算要望の基本的な考え方が記載されていると思います。 

最近心配しているのは、残食率が学校によっては高いということです。家庭で

の食生活の変化等も関係すると思うが、それらも含めてどのように取り組んでい

くか方向性をお聞かせいただきたい。 

残食率は傾向としては大きな学校になるほど高い。例えば、以前子ども達がよ

く食べた物でも今は食べないものがあったり食生活の変化が大きく影響している

のではないかと思っている。また、コロナ以前は残食率１％ほどしかなかった

が、コロナ後になっても回復しない状況であり、栄養教諭と原因等調査をしない

といけないと話している。 

なぜ残すのか、なぜ食べなかったのか子ども達に聞くような、踏み込んだ調査

はしていないのでしょうか。 

そこまではしていない。例えばひじきとか黒い物が残ったり、酢の物でも酢っ

ぱさを抑えないと残る傾向がある。 

欠席の生徒分は残食とされるのでしょうか。 

給食センターから出た重さと返ってきた重さの計量で残食率を出すので、その

分は残食のカウントとなる。 

給食は子どもの体を育てるので、一食の重さを真剣に考えていく事が必要と思

います。


